

**KONTRIBUSI PAJAK PENGAMBILAN BAHAN GALIAN GOLONGAN C
TERHADAP PENINGKATAN PENDAPATAN ASLI DAERAH KABUPATEN
BOGOR (STUDI KASUS PADA DINAS PENDAPATAN, KEUANGAN DAN
BARANG DAERAH KABUPATEN BOGOR)**

ABSTRAK

Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah Yang Dipisahkan dan Lain – Lain PAD Yang Sah merupakan sumber penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD). Salah satu jenis pajak yang berpotensi dalam meningkatkan PAD yaitu Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui kontribusi apa yang diberikan Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C terhadap peningkatan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Bogor dan untuk mengetahui pertumbuhan perkembangan penerimaan Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C, Pajak Daerah, dan Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Bogor dari periode tahun 2004 sampai dengan 2008.

Metode penelitian yang digunakan adalah studi kepustakaan dan studi lapangan dengan wawancara dan dokumentasi yaitu mengumpulkan seluruh data informasi dan keterangan yang berkaitan dengan penelitian. Dalam menganalisis data menggunakan metode analisis deskriptif dan metode analisis deduktif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari periode 2004 sampai dengan periode 2008, tingkat rata – rata pertumbuhan Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C sebesar 18.75% dan Pendapatan Asli Daerah sebesar 16.5%. Rata – rata realisasi penerimaan Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C terhadap target yang ditetapkan selama periode 2004 sampai dengan 2008 sebesar 102.16%. Dari 5 periode tersebut seluruh realisasi Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C melampaui target yang ditetapkan. Hasil tersebut didasari langkah – langkah, yaitu Pemeriksaan Wajib Pajak, Pembinaan Wajib Pajak, Sosialisasi Wajib Pajak, Uji Petik Wajib Pajak dan adanya Petugas Khusus Sektor. Kontribusi penerimaan rata – rata Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C terhadap Pajak Daerah dan Pendapatan Asli Daerah masing – masing sebesar 28.24% dan 14.90%.

Dari hasil realisasi penerimaan Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C yang setiap tahunnya mengalami peningkatan, dari periode 2004 sampai dengan periode 2008, dapat lebih ditingkatkan lagi. Untuk lebih memberikan kontribusi peningkatan terhadap penerimaan Pendapatan Asli Daerah, Dinas Pendapatan, Keuangan dan Barang Daerah Kabupaten Bogor dapat melakukan program intensifikasi, program eksentifikasi, menambah jumlah personil Petugas Dinas Luar (PDL), memperbaiki infrastuktur, dan melakukan pendekatan terhadap Wajib Pajak.

Kata kunci : kontribusi Pajak Pengambilan Bahan Galian Golongan C, Pajak Daerah, Pendapatan Asli Daerah.